

## NOVICES INDIENNES.

Quatre petites filles indiennes de l'École Industrielle de Saint-Boniface viennent d'entrer au Noviciat des Sœurs Auxiliaires des Sœurs Grises, à Saint-Boniface. Ces jeunes filles parlent trois langues : le sauteux, le français et l'anglais. Espérons qu'elles persévéreront.

## UNE MÈRE GALICIENNE.

Une vraie mère catholique, c'est une de nos bonnes paroissiennes de l'Église du Saint-Esprit, à Winnipeg.

L'enfant de cette femme, âgé de sept ans, est à l'Orphelinat Saint-Joseph. Or, la pauvre mère va voir le petit aussi souvent qu'elle peut et savez-vous de quoi elle lui parle ? Elle prend l'enfant dans ses bras et elle lui fait répéter ses prières en galicien ! C'est tout ce qu'elle lui dit, tout en lui donnant ses caresses maternelles. Et comme cette pieuse femme est employée à laver le plancher, elle demande alors aux RR. Sœurs la permission d'avoir son enfant près d'elle, et que lui dit-elle encore ? Elle lui répète ses prières !

Combien de mères catholiques canadiennes-françaises, et autres, à qui cette admirable mère galicienne fait la leçon !

MOUVEMENT PROSÉLYTIQUE DES MINISTRES  
PROTESTANTS.

LA VAGUE DE L'ANGLISEMENT DANS MANITOBA.

(*La Presse*, 17 janvier, 1902).

La tendance à l'anglicisation que nous signalions, hier, à propos des îles Jersey, vient de souffler, d'une manière inattendue, sur l'irritante question des écoles du Manitoba, qu'on proclamait, encore ces jours derniers, morte et enterrée, pour la raviver avec une intensité nouvelle et l'aggraver au préjudice de nos coreligionnaires et de nos nationaux. Depuis le jour où le représentant du Saint-Siège a retiré cette question de l'arène politique et s'est chargé des revendications des catholiques, des satisfactions partielles ont été accordées dans les districts ruraux et l'apaisement s'était fait autour de